

Eric BAUER

s'en est allé le 10 septembre 2014.

Il nous est un exemple de courage et de dignité, et cette beauté-là est invincible.

Nous sommes infiniment tristes.

Katharina **Dellwo Bauer**

Anna, Christos, Ella, Tyll et Marieke

Maria, Flavio, Tancredi et Fulco

Barbara et Dominique

Sonja

Les familles **Dörries, Mancuso, Bozzer, Delarze, Dellwo, Hürlimann**

ainsi que tous ses amis aux quatre coins du monde.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Morges le lundi 15 septembre à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à un don à Dr. Beat «Beatocello» Richner, Kantha Bopha Children's Hospitals (Cambodge)

IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1.